



Hoja Parroquial

DOMINGO 2: Ntra. Señora de la Consolación y S. Esteban, rey.—LUNES 3: S. Zenón.—
MARTES 4: Stas. Cándida, Rosa y Rosalía.—MIÉRCOLES 5: S. Lorenzo Justiniano y Santa
Obdulina.—JUEVES 6: S. Zacarías prof. Stos. Germán y Jacinto.—VIERNES 7: S. Juan
y Sta. Regina vg.—SABADO 8: La Natividad de Nuestra Señora.

EVANGELIO

«En aquel tiempo, Jesús iba a una aldea llamada Naim, y sus discípulos le acompañaban, así como una multitud grande del pueblo. Y cuando se aproximaba a la puerta de la ciudad, he ahí que se llevaba a enterrar un muerto; era el hijo único de una viuda, y había con ella un gran número de personas de la población. A la vista de esta madre desgraciada, Jesús se compadeció, y le dijo: No lloréis. Y habiéndose aproximado, tocó el ataúd; los que le llevaban se detuvieron y dijo: Joven, levantaos, yo os lo mando. Al instante el joven se levantó, sentose y comenzó a hablar. Y Jesús se lo entregó a su madre. Todos los presentes, se asombraron y glorificaron a Dios, diciendo: Un gran profeta se ha levantado entre nosotros, y Dios ha visitado a su pueblo».

San Lucas, cap. VII

EXPOSICIÓN

EL LUGAR DEL PRODIGIO.
Naim, la bella, trepa la falda del monte Hermon, su solar empinado se recorta por la orilla florida del torrente Cisón, y sus miradas se deleitan con la enhiesta silueta del Tabor, el de la transfiguración divina. Tiene por vecino a Cafarnaum y al riente Tiberiades; y

sus pintorescos edificios se recatan con las policromías de sus rosales incomparables.

La naturaleza estaba entonces en la primavera. Y el espíritu y la fe, también: su primavera era en aquella sazón Jesús de Nazaret que iniciaba sus predicaciones.

EL PRODIGIO. Y qué contraste; el riente cuadro, que ofrece Naim de Galilea, se vé cruelmente acotado por el entierro del hijo único de una viuda, que desfila por los quebrados recodos que conducen al lugar de su sepultura, al ritmo de los lamentos de aquella madre desolada.

«No llores» le dice Jesús. Y añadió imperioso, al difunto: «¡Joven, yo te digo, levántate!».

Y la madre dolorida volvió a estrechar, gozosa, sobre su corazón, el cuerpo vivo y sonriente de su hijo.

CONTRASTES. La muerte es cruel. Suele, a lo mejor, sorprendernos en la fase mas deleitosa del banquete de la vida. La muerte tiene dos caras. Es cierta, pues vendrá sin falta. Es incierta, esto es, cuando menos lo pensemos.

El progreso espiritual

El materialismo, contando con las pasiones innatas de los hombres, ha ganado la batalla en nuestros días.

El espiritualismo ha perdido terreno y cada día vá retrocediendo.

¡Cuantos jóvenes de ambos sexos hay por doquiera que no saben por donde se entra al templo!

¡Cuantos niños se ven privados de la enseñanza moralizadora del Catecismo!

El materialismo acabará con el espiritualismo humano, si no se forma a las nuevas generaciones segun los moldes insustituibles del Cristianismo.

¿Qué gana la sociedad con el triunfo del materialismo?...

Los primeros perjudicados son los padres de familia que recogen los amargos frutos del materialismo en que se han criado los hijos.

Los padres se quejan de que no pueden con ellos, que se levantan a mayores, que les insultan de palabra y a veces de obra, y cuando se encuentran enfermos o achacosos, los hijos, sin meditar lo que por ellos se han sacrificado, les envían al Hospital ó al Asilo para que las abnegadas religiosas enjuguen sus lágrimas y cicatricen las heridas abiertas en el corazón de los enfermos y ancianos desamparados.

El progreso espiritual es el único que puede salvar a la sociedad presente amenazada de muerte por el materialismo corrompido y corruptor

X.

POR CASIMIRO BARELLO

Para el proceso de beatificación del siervo de Dios, por gracias recibidas por su intercesión, se han recibido: de D. José Bordera 5 ptas. de E. B. G. 5; de una señora 5; de una señora 10.

Por correo interior

Estimada señora: claramente veo dibujados en su última sus sentimientos cristianos y su espíritu de sumisión y obediencia al Episcopado. ¡Cuán otra sería nuestra sociedad si los católicos hubiesen seguido siempre las normas que la Jerarquía eclesiástica trazaba!

Dice Vd. que su deseo es mandar a su hijo a Escuela netamente católica, pero teme no sea admitido por ser estas pocas relativamente y muchos los que solicitan su ingreso. Caso de no conseguirlo me pregunta usted: «Puedo matricular a mi hijo en cualquier otra escuela indistintamente»

Si es escuela en que se hace directa o indirectamente campaña contra la religión, de ningún modo, ni por ningún concepto puede Vd. mandar a ella a su hijo. Recuerde que aún el impío Diderot educaba él mismo a su hija enseñándole el Catecismo y que Victor Hugo dijo en pleno Parlamento francés que cometían un crimen aquellos padres que mandaban sus hijos a Escuelas en cuya puerta estaba escrito: «Aquí no se enseña Religión» Pues mayor crimen es enviarles a aquellas en que es combatida. Entonces hay que cumplir el precepto de León XIII y Pío XI: «deben los padres apartarlos (a sus hijos) de las escuelas en que corren el peligro de recibir el veneno de la impiedad».

Si son escuelas neutras, en que no se enseña la religión ni se combate, ya también dicen los Prelados españoles lo que hay que hacer.

Con mucho gusto, en otra carta, si lo desea, le expondré este punto.

Reiterándole mis respetos, se repite de Vd., señora, alto y s. s

M. A. M.

Honroso feminismo

SONETO

Hubo un tiempo en que Roma imperialista
tenía a la mujer esclavizada,
y del concierto humano divorciada
como un ser de progenie animalista.

Mas vino la cristiana reconquista,
y ciñó a su cabeza delicada
la rica perla que le fué robada
de su hermosa corona feminista.

¡Honor a la mujer! porque es esposa,
y también porque es madre cariñosa
por Dios dotada de especial misión:

Del hogar arrancarla es tiranía,
es ignorar la mágica poesía
que atesora su tierno corazón.

E. A.

Justicia para los hombres caritativos

Es preciso que la justicia brille.
Ello es un imperativo que la misma
inteligencia exige. De lo contrario, la
palabra justicia sería hueca e inútil,
lo cual está en repugnancia con los
sanos principios de la razón humana.

En algunas ocasiones, la justicia
resplandece en el mundo. Los favores
y atenciones que guardamos con los
poderosos e influyentes en la sociedad,
de ordinario, son correspondidos con
otros beneficios que compensan nues-
tros trabajos. Muchos atropellos a
nuestras personas o bienes, los tribu-
nales de justicia se encargan de
castigarlos y reivindicar los dere-
chos.

Mas, ¿qué premio alcanzan aquellos
que en alas de la caridad socorren al
pobre? ¿Qué atenciones les ha ganado
la limosna? ¿Cuanto ha acrentado el
caudal por las obras de beneficencia
que se han hecho? Una rotunda
negativa suele ser la contestación a
estas preguntas.

Si sufres el peso de esta negativa
trae a la memoria aquella frase del
Evangelio de San Lucas: «Cuando
haces banquete, llama a los pobres,
lisiados, cojos, y ciegos. Y serás
bienaventurado, porque no tienen con-
qué corresponderte; mas se te galar-
donará en la resurrección de los
justos».

Jóvenes viejos

Se ven hoy día muchos jóvenes que
son ya viejos. ¡Qué lástima! En la
edad en que debieran haber vivido,
conocen todos los amores, pero no el
amor.

Gran parte de la juventud se ha
marchitado como flor de un día; ha
caído en la locura que consiste en la
caza de placeres; han sido arrastrados
por las pasiones degradantes; he ahí
porqué son ya realmente viejos.

Santa Cándida

*Viuda romana que abandonó los
errores del paganismo cuando el
apóstol San Pedro, después de haber
fundado la Iglesia de Antioquia, iba
a Roma a predicar el Evangelio.*

*Por el camino se cruzaron esta
santa mujer y el príncipe de los após-
toles y teniendo noticia de la Religión
del Crucificado, solamente puso una
condición al Apóstol para convertirse,
y es que le curase los constantes
dolores de cabeza que padecía y
habiendo sanado por completo, fué
bautizada por San Pedro.*

*Murió en edad avanzada y su
cuerpo fué sepultado en el domicilio
donde celebró S. Pedro los primeros
divinos oficios.*

*El pueblo cristiano reconoce a
Santa Cándida, como abogada espe-
cial de los que padecen calenturas
malignas.*

Boletín Religioso

SANTA MARIA

Domingo 2: Por la tarde a las 7 ejercicio por la Cofradía de Ntra. Sra. del Rosario, con sermón por su director Dr. D. Manuel Gadea.

Lunes 3: A las 11 Misa de Octava por doña Mercedes Gisbert.

Martes 4: A las 11 Aniversario por doña Rosa Giner.

Miércoles 5: A las 9:30 Aniversario por D. Ignacio Martí Pastor.

Viernes, sábado y domingo: Solemnes XL Horas en honor de la Titular de esta Parroquia, la Natividad de Ntra. Señora. El viernes se expondrá al Señor a las 6:30 y ejercicio del Corazón Agonizante de Jesús, con Misa. A las 9 Misa mayor, y al anocheecer, cantados solemnes Maitines y Laudes, ejercicio y reserva.

Sábado 8: A las 6:30 se expondrá al Señor y felicitación sabatina con Misa de Comunión. A las 9 Tercia y solemne Misa rectoral con sermón por el Rvdo. D. Antonio Genovés, Cura párroco de Benilloba, y al anocheecer, cantadas Vísperas y Completas, ejercicio y reserva.

Domingo 9: A las 9:30 Tercia y Misa mayor con homilía por el señor Cura Arcipreste.



MISA DE 2.º ANIVERSARIO

EN SUFRAGIO DE

Don Ignacio Martí Pastor

el Miércoles 5 del actual

a las 9:30 en la Parroquia Sta. María

R. I. P. A.

*El Bautismo es la puerta
para entrar en la Iglesia*

Consuelo Abad Gómez, de José y Consuelo.—Antonio Martínez Ferrando, de Antonio y Consuelo.—Carmen Pérez Navarro, de Carmelo y Regina.—Cristóbal Egea Santacreu, de Juan y Enriqueta.—Antonio Domenech Gisbert, de Antonio y Purificación.

*Solo ante el altar
es eterno el juramento conyugal*

José Martínez Alejos con Josefa Payá Aura.—Francisco Jordá Orts con Enriqueta Vañó Serra.

VICARIO DE SEMANA

D. Vicente Mira Roig, Pbro.

San Nicolás, 11

SAN MAURO

Domingo 2: A las 7:30 tarde continúa el novenario a la Virgen de la Cueva Santa con rezo de la Corona, meditación y canto de los gozos.

Todos los días hasta el sábado inclusive continúa el novenario siguiéndose el mismo orden en el ejercicio.

Viernes 7: Primer viernes de mes: a las 7:45 exposición, ejercicio del primer viernes Misa de Comunión y reserva.

Sábado 8: A las 9 Misa mayor en honor de la Virgen de la Cueva Santa con sermón por el Rvdo. D. José Arnauda, Pbro. A las 7:30 de la tarde último día del Novenario terminando con la Salve.

Domingo 9: A las 9:30 Misa mayor con homilía por el señor Cura.

Bautizad pronto a vuestros hijos

Carmen Vilaplana Perez, de Vicente y Emilia.—Rosa Bernabeu Vidal, de Carlos y Fermina.

COADJUTOR DE SEMANA

D. Luis Bosch Sempere, Pbro.

San Nicolás, 105-4.º

San Agustín

Domingo 2: A las 7:30 ejercicio de la Novena a Ntra. Sra. del Consuelo, terminando con la reserva solemne y sorteo de correas y medallas.

Lunes, martes y miércoles: Al anocheecer continúa la Novena a Ntra. Sra. de la Correa.

Sto. Sepulcro

Domingo 2: Misa Comunión a las 7; y ejercicio 5 tarde.

Todos los días: Al anocheecer Hora Eucarística.

Jueves 6: Misa Comunión a Coros a las 7; y Hora Santa al anocheecer.

Viernes 7: Misa Comunión a las 7 y Acto de Consagración Ejercicio 7 tarde sermón.

Sábado 8: A las 8 Doble por el Aniversario de la fundación de esta iglesia.

IMPRENTA IGNACIO MARTÍ